
令和３年度 第２回広報部会全体会議 議事録 

2021 年 11 月 30 日 19：00～ 

日の里コミュニティ・センター 第 1 研修室 

 

議題⑴ 「広報日の里」10・11 月号の総評について⇒井手編集委員より説明 

  (意見）活字の大きさについて、小さすぎるという指摘はないのか。 

  （回答）以前にも意見が出たことはあるが、文字を大きくすると原稿が入らなくな

るとのことで却下された。 

議題⑵ 令和４年度広報部会事業計画（案）について⇒長谷川部会長より説明 

  （意見）年３回の全体会議を年４回にする案について。５月の開催は新部会員にと

っては早期にいろいろなことがわかるのでありがたいが、回数は３回のま

までよいのでは。負担減をお願いしたい。 

  （回答）昔は２か月に１回、年６回やっていた。情報が入りにくくなっている現状

を何とかしたいという編集委員としての思いから年４回を提案した。 

  （回答）この２年間、コロナ禍で行事がなくなり、それに伴って記事が少なくなっ

ているのが現状。 

（意見）他の部会は毎月定例会をやっており、年３回の広報部会はむしろ負担が少

ない。情報を密に収集するために４回は必要なのでは。 

  （意見）引継ぎがきちんとできれば原稿をきちんと出すことができる。 

  （意見）１回会議が増えれば原稿が出るのか。５月の会議で各町内や団体の年間ス

ケジュールを出し合い、皆で共有することが大事なのでは。それができれ

ば、何月は行事が多いとか少ないとか、ある程度は把握することができる

のではないか。 

  （回答）皆さんがきちんと原稿を出して下さるなら年３回でもよい。執行部で再度

話し合い、３月の全体会議で報告しますので、ご一任頂きたい。 

議題⑶ ホームページ関係について⇒牛島ホームページ推進委員より説明 

議題⑷ 「広報日の里」1・2・3・4 月号の編集方針について⇒長谷川部会長より説明 

議題⑸ その他⇒長谷川部会長より説明 

   〇第１回広報部会全体会議で頂いたご意見とアンケート回答 

   〇「広報日の里」の原稿を書くにあたってのお願い 

 

【第３回広報部会全体会議 令和４年３月３１日（木）19：00～】 


